



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

sang

Question écrite n° 95622

Texte de la question

M. Jean-Marie Le Guen souhaite appeler l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le risque que représente la contamination bactérienne des concentrés plaquettaires en matière de transfusion sanguine. En effet, il semble que des groupes de travail travaillent depuis des années en vue de répondre à ce problème de santé publique. L'implémentation de la détection bactérienne a été annoncée publiquement par l'Etablissement français du sang en juin 2005. Mais à ce jour, aucune décision n'a encore été prise à ce sujet malgré le risque avéré de contamination chaque année de nombreux malades hospitalisés et fragiles. Il lui demande donc de se saisir de cette question dans de brefs délais et de le tenir informé des mesures qui seront prises.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marie Le Guen](#)

Circonscription : Paris (9^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95622

Rubrique : Sang et organes humains

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 30 mai 2006, page 5626